

A distance

Vous n'êtes pas obligé(e) de vous allonger, vous pouvez vaquer à vos occupations, être au travail ...

Cela n'influe en rien pour moi l'envoi d'énergie et la réception de message.

Un audio récapitulatif vous est ensuite envoyé.

J'explique tout en détail, ce que j'ai reçu comme messages + ce que j'ai dû effectuer et comment j'ai travaillé sur vos énergies.

En présentiel

Tout d'abord

Au calme chez moi, sans votre présence, je reçois les messages qui vous sont destinés. Je vous les envoie en audio par la suite pour que vous puissiez les écouter tranquillement avant notre séance ensemble.

En second temps avec votre présence, le jour de notre RDV (à 13h), nous pourrons échanger sur l'audio si vous le souhaitez et je vous inviterai à vous allonger sur une table de massage. Je travaillerai pour équilibrer et harmoniser votre énergie.

Notez que la séance peut aller de 1h30 à 3h en fonction de ce qui est nécessaire de travailler pour vous. Le temps consacré est celui dont vous avez besoin et cela peut varier d'une séance à une autre.